
    

Pioltello, 21/01/2025

Interrogazione: utilizzo monopattini elettrici ed applicazione del nuovo codice della strada.

Premesso che

 i monopattini elettrici sono un sempre più frequente mezzo di trasporto utilizzato anche nel 
nostro territorio comunale;

 nonostante i divieti e le nuove regole non è raro vedere monopattini elettrici procedere ad 
alta velocità, irrispettosi delle minime norme stradali, fare slalom su marciapiedi ed aree 
pedonali, mettendo a rischio l’incolumità di pedoni e ciclisti:

 lo stesso non rispetto delle elementari norme stradali si verifica anche sulle strade comunali 
mettendo in alcuni casi a rischio la circolazione delle auto stesse e/o generando situazioni 
di disagio;

 spesso su un unico monopattino elettrico viaggiano anche due persone;

Considerato che

 a dicembre 2024 è entrato in vigore il nuovo codice della strada che ha regolamentato in 
modo più approfondito l’utilizzo di questo “nuovo mezzo di trasporto”;

Chiediamo all’Assessore competente ed alla Polizia Locale

 di conoscere le azioni che l’Amministrazione intende mettere in campo per contenere i 
comportamenti “anomali” sopracitati;

 se la Polizia Locale ha già intensificato i controlli a fronte del nuovo codice della strada;
 quali e quante sanzioni sono state effettuate nei mesi di Gennaio-Febbraio 2025 (come ad 

esempio verifica della velocità, numero di passeggeri, età dei conducenti, utilizzo del casco, 
utilizzo dei giubbotti rifrangenti, ecc.).

Giovanni Cuomo – Fratelli d’Italia

Luca Terzi – Fratelli d’Italia

Andrea Galimberti – Polo per Pioltello

Alessandro Belli – Lega Salvini 

Fabio Saladini – Lega Salvini 

                                                                                           Raffaele Villani – Progetto Pioltello
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